



PFCAM

PLAN DE FORMACIÓN PARA LA COLABORACIÓN
EN CENTROAMÉRICA



Ejercicios Espirituales en la vida diaria

Formador: P. Erick Hernández, SJ

Descripción del curso

Del 15 de mayo al 3 de julio 2023

Martes - 17:00 a 19:00 horas (Centroamérica)

Los Ejercicios Espirituales de San Ignacio de Loyola son una serie de meditaciones y contemplaciones -ejercicios- que surgen de la profunda experiencia espiritual que Ignacio vive a partir de su conversión; su objetivo es ayudar al que se ejercita en ellos a descubrir cuál es la voluntad de Dios para su vida.

Los Ejercicios se remontan al Cuaderno de notas en el que Ignacio describe sus experiencias espirituales durante su visita a la ciudad de Manresa, donde -como lo escribe en su Autobiografía- «le trataba Dios de la misma manera que trata un maestro de escuela a un niño, enseñándole» (Autobiografía 27).

La clave de los Ejercicios es ordenar y enfocar la vida a lo importante, dejando lo efímero y pasajero de lado.

Experiencia

La experiencia de los Ejercicios Espirituales en la vida diaria, se llevará a cabo a lo largo de 8 semanas, en la cual, el participante se dispone enteramente a la acción del Espíritu, que nos transforma y ayuda, para liberar el corazón de todo deseo desordenado y para buscar y realizar la voluntad de Dios sobre la propia vida

Inversión

Pago único de
\$75

Pasos para inscripción

- Llenar el formulario de inscripción haciendo [clic aquí](#)
- Seguir los pasos para realizar el pago, que se enviarán por medio de correo electrónico, después de llenar el formulario.
- Enviar comprobante de pago.
- Ingresar a la plataforma con su usuario y contraseña.